

## LE PARCOURS INITIATIQUE DU PAPILLON ET LE NÔTRE

Qu'y a-t-il comme lien entre une #chenille et un #papillon ?

Rien, si ce n'est son #ADN ! et cette incroyable processus qu'est la #métamorphose.

Aucun humain, même le plus intelligent, ne serait en mesure de créer un pareil miracle, sans cesse renouvelé des milliards et des milliards de fois, toute la journée sur cette planète Terre toute aussi merveilleuse.

Un miracle, OUI, c'est ça !

Pourtant, nous nous sommes complètement habitués à cette notion et en perdons ainsi la suave saveur du Merveilleux. Nous sommes abrutis par l'habitude et la banalisation.

"Oui, c'est normal, c'est la métamorphose !" pensons-nous, puis, nous passons à autre chose de plus important.

Pourtant, c'est un enseignement que la Nature a jugé utile de nous transmettre pour nous permettre d'affronter toutes les peurs qui nous envahissent lorsque nous passons nous-mêmes par les mêmes épreuves.

Alors, lorsque le voyage initiatique se présente sur notre chemin, nous ne sommes pas préparés et nous nous trouvons complètement démunis et désespérés.

Pour qu'un papillon puisse se créer à partir d'un autre organisme qui lui est complètement opposé, il a besoin de se déstructurer complètement, jusqu'à l'état de soupe.

Lorsque nous traversons les turbulences d'un tsunami ou l'infinie solitude du désert, nous sommes complètement essorés, passés à la moulinette.

C'est là qu'il devient fondamental d'enfin se reconnecter avec la Nature, notre Terre-Mère, pour y trouver enfin les enseignements et l'accompagnement bienveillant dont nous avons besoin.

Merci à la Vie pour tout ce soin et les infinies richesses qu'elles nous offre.

Sachons ouvrir tous nos sens pour les voir, les entendre, les sentir et les ressentir.

